

Fecha Sección Página 22.01.2009 Comunidad 1-2

Esta noche cerrarán parcialmente la avenida Patriotismo

**HIPODROMO CONDESA** 

## El GDF cerrará ahora carriles de Patriotismo

Reencarpetará el tramo que va de Viaducto a Alfonso Reyes, como parte de la restauración del Circuito Interior

**POR KENYA RAMÍREZ** 

kenya.ramirez@nuevoexcelsior.com.mx

a avenida Patriotismo permanecerá cerrada de manera parcial, por los trabajos de reencarpetamiento de lo que será el Circuito Interior Bicentenario.

Desde ayer por la noche, esa vialidad se redujo a cinco carriles, para permitir los trabajos de repavimentación y colocación de concreto hidráulico.

El tramo que permanecerá cerrado hasta nuevo aviso es de Alfonso Reyes a Viaducto. La Dirección General de Proyectos Especiales de la Secretaría de Obras del Gobierno del Distrito Federal (GDF) anunció que se reducirán cuatro de los nueve carriles que comprenden la ave-

nida, que va de sur a norte.

El cierre de los carriles de extrema derecha representa una reducción de 40 por ciento de la capacidad total de aforo de esa vía.

Esa obra se suma a los trabajos que arrancaron la semana pasada en avenida Revolución y que han ocasionado, además de caos vial en la zona, molestias a los vecinos por los cortes en el suministro de agual taponamiento del drenaje con material de construcción y accidentes causados por las zanjas abiertas en el pavimento.

La dependencia señaló que para no ocasionar mayores contratiem-

pos a los automovilistas y vecinos, tanto en Revolución y ahora en Patriotismo se evitó el cierre total de esas importantes arterias.

Adelantó que la próxima semana iniciarán los trabajos en un nuevo tramo de obras.

Sobre el avance de los trabajos en Circuito Interior, la Dirección General de Proyectos Especiales de la capital reporta que hasta el momento se han concluido las obras en siete tramos, lo que representa 23.7 kilómetros de carriles centrales, que ya cuentan con concreto hidráulico, el cual tiene una vida útil de 20 años y evitará la presencia de baches.

El proyecto del Circuito Interior Bicentenario abarcará un millón 500 mil metros de reencarpetado, equivalentes a 42 kilómetros lineales, 650 mil metros cuadrados de mantenimiento en áreas verdes y el remozamiento de 61 puentes peatonales.

Además, será la primera vialidad de la ciudad que contará en su totalidad con este tipo de superficie de rodamiento.



Página 1 de 2 \$ 15116.26 Tam: 355 cm2 ECAMPOS



Fecha Sección Página 22.01.2009 Comunidad 1-2



## AVANCES

Conoce la meta de reasfaltamiento:

23.7 KILÓMETROS

del Circuito Interior cuentan actualmente con concreto hidráulico

42 KILÓMETROS es la meta total del GDF, para crear así el Circuito

Interior Bicentenario